



++ Soisy ++ Partnerschaftstreffen ++ Soisy ++ Partnerschaftstreffen ++ Soisy ++

Dr. Albrecht Hampp, Falkenstr. 6, 71726 Benningen, 01578-9304878 leichtathletik@tus-freiberg.de, www.tus-freiberg.de/abteilungen/leichtathletik

## Besuch unserer Freunde aus Soisy, Do. 26.5. - Sa. 28.5.2022

Liebe Leichtathletinnen und Leichtathleten - Jugendliche und Eltern,

kurz vor Ostern fand eine weitere Sitzung des hiesigen Partnerschaftsausschusses statt. Einige der bislang offenen Fragen konnten zwar konkret beantwortet werden, leider bleiben noch immer Themen offen. Trotzdem ist es höchste Zeit konkrete Planungen unsererseits zu unternehmen. Da die bisherigen Ankündigungen leider keine Rückmeldungen aus euren Reihen erzeugt haben, brennt mir das Thema unter den Nägeln. Ich erhoffe breite Unterstützung!

## Die **Fakten**, soweit bekannt:

- Es werden maximal 15 Leichtathleten aus Soisy erwartet. Diese Zahl schließt die begleitenden Betreuer ein.
- Die Jugendlichen sind zwischen 11 und 16 Jahre alt, wobei Mädchen der jüngeren Jahrgänge wohl die größte Gruppe bilden werden.
- Das Rahmenprogramm sieht so aus:
  - Donnerstag, 26.5. (Himmelfahrt): ca. 17:00 Uhr Ankunft der Gäste mit dem Bus.
    18:30 Uhr Empfang mit Essen im PRISMA. Danach Bezug Quartiere und freie Zeit.
  - Freitag, 27.5.: Jugendliche fahren nach Tripsdrill. Unsere Jugendlichen, welche die Gäste begleiten, werden hierfür vom Schulbesuch freigestellt. Nach Rückkehr freie Zeit, mit der Möglichkeit eines Grill- oder Spieleabends.
  - Samstag, 28.5.: Morgens freie Zeit, angedacht ist eine kleine sportliche Veranstaltung im Stadion. Nach dem Mittagessen Abfahrt unserer Gäste gegen 14:00 Uhr.
- Der, jetzt neu geäußerte Wunsch der französischen Organisatoren ist die **Unterbringung in Privatquartieren**!
- Die Gastgeber sollen vollständig geimpft und getestet sein. Hierzu wird die Stadtverwaltung an Himmelfahrt im Testzentrum Reservierungen vornehmen, so dass vor dem Eintreffen der Gäste alle Beteiligten über ein aktuelles Testergebnis verfügen können.

Ihr seht, der grobe Plan steht. Jetzt fehlt es nur noch an den Personen unserer Seite den Austausch mit Leben zu erfüllen. Die Erfahrungen derjenigen, die bereits in den Jahren 2017 bis 2019, oder lange zuvor an diesem Austausch teilnahmen, lassen auch in diesem Jahr eine tolle Begegnung erwarten. Für eine aktive Teilnahme ist die Beherrschung der französischen Sprache nicht entscheidend! Eine Aussage, welche ich aus eigener Erfahrung mache.

## Notwendige nächste Schritte:

Zügige Entscheidung über eure Teilnahme, sowie die unmittelbare Rückmeldung, in welcher Rolle ihr teilnehmen wollt und die weiteren benötigten Informationen. Bitte hierzu meine Kontaktdaten auf der Vorderseite verwenden, oder beim Lesen an PC / Handy hier klicken – danke!

- Gastgeber: Eltern, gerne auch ohne teilnehmende Kinder. Es werden keine Luxusquartiere verlangt.
  - wie viele Übernachtungsmöglichkeiten für Jugendliche oder Betreuer sind möglich?
- Teilnehmer: Jugendliche im Alter von 11 bis 18
  - für die Freistellung Angabe von Schule und Klasse, Teilnahme an allen Tagen?
- Organisator: Erwachsene und ältere Jugendliche zur Unterstützung bei der Gestaltung der freien Zeiten.
  - Unterstützung bei Planung / Einkäufen / Mithilfe?
- Betreuer: Erwachsene und junge Erwachsene zur Begleitung nach Tripsdrill und dem morgendliche Programm am Samstag.
  - Zu welchen Zeiten kann geholfen werden?

Gelingt es nicht bis zum 6. Mai die private Unterbringung vollständig zu organisieren, werde ich mit der Stadtverwaltung über die Option einer gemeinsamen Unterbringung im PRISMA reden. Für diesen Fall brauchen wir zusätzlich

• **Essensdienst**: Frühstück richten am Freitag und Samstag, Mittagessen am Samstag.

Leider wird es nicht möglich sein alle Kosten durch die Abteilung zu tragen. Die Stadt übernimmt das Essen am Donnerstag und den Eintritt in Tripsdrill für unsere Gäste sowie die Fahrtkosten. Für den eigenen Eintritt in Tripsdrill muss jeder selbst aufkommen. Je nach Unterbringung werden wir eine Lösung für die Verpflegung und weiteren Kosten finden.

Sobald neue Informationen vorliegen werden diese an euch kommuniziert. Für die angemeldeten Teilnehmer und Helfer werde ich WhatsApp-Gruppen anlegen, bzw. die existierenden Gruppen anpassen. Damit sollte ein reibungsloser Austausch möglich sein.

Wer über den Kreis der Leichtathletik hinaus Interessenten an diesem Austausch kennt, darf diese gerne zur Teilnahme oder als Gastgeber einladen. Dies gilt explizit für ehemalige Teilnehmer, welche zwischenzeitlich andere sportliche Wege gehen.

Herzlichen Dank für euer Engagement,

Coach Albe

## Ein Blick zurück

Die Partnerschaft zwischen Soisy sous Montmorency und Freiberg a.N. wurde 1984 mit Festakten in den beiden Städten offiziell besiegelt. Soisy wurde damit die erste Partnerstadt, des noch jungen Freibergs.

Bereits zuvor gab es einen Austausch unterschiedlicher Gruppierungen. Auch unsere 1982 gegründete Leichtathletikgemeinschaft war in den diesen Jahren mehrfach in der Stadt im nördlichen Einzugsgebiet von Paris. Unter anderem zur Einweihung des Freiberger Stadions 1986 begrüßten wir eine Delegation französischer Leichtathleten. Frühere Vereinsvergleiche führten wir im Stadion der Pädagogischen Hochschule am Favoritepark durch.

Zweimal haben wir in den Osterferien ein Trainingslager in Soisy abgehalten und die Wettkampfsaison in Stadien der Île-de-France begonnen. Mehrfach haben wir im Rahmen des Austausches auch Technikdemonstrationen oder Musikparodien auf der Bühne präsentiert. Geschätzt haben im Laufe der Jahre ca. 250 Freiberger Leichtathleten den Weg nach Soisy gefunden - viele davon mehrfach und mit lange währenden Freundschaften.